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Хотя деятельность правозащитного бюро нельзя назвать очень эффективной, отставка Романа Апситиса с поста омбудсмена может
еще больше ухудшить положение дел, считает депутат Сейма, правозащитник, член латвийской делегации ПАСЕ Борис Цилевич.

«По своему назначению это очень важная организация, и я боюсь, как бы внутренние разборки не исказили сам смысл  существования
бюро», — пояснил Цилевич в интервью Телеграфу.

 

Эксперт напомнил, что омбудсмена в Латвии утверждает Сейм, и едва ли правящие партии захотят сейчас назначать на эту должность
человека, который может создать им какие-то дополнительные трудности.

 

«В период, когда правительство своими решениями фактически нарушает основные права  -  о чем свидетельствуют и многочисленные
обращения в Конституционный суд, -  значимость роли омбудсмена для общества очень  высока, — отметил Цилевич. -  Конечно,
деятельность бюро требует улучшений. Но его нельзя ликвидировать, хотя, допускаю, такой соблазн у некоторых есть».

 

Добавим, что представители Народной партии уже предлагали упразднить пост омбудсмена с учетом финансовых проблем в стране. «Каким
бы красивым учреждением ни было бюро правозащитника, его надо закрыть», — озвучил в начале июня давнюю идею правящих депутат
Сейма от Народной партии Дзинтарс Абикис.


